

Die Band



Bernd Grün

Zwillingsbruder von Pierre spielt die Gitarre und zählt zu den Gründungsmitglieder der Counts von 1964.

Bernd ist der Gitarrist mit dem gnadenlosen Gehör und zählt zu dem musikalischen Fundament der Gruppe.

Neben seiner Gitarre sorgt auch seine gute Stimme für den ausgezeichneten Satzgesang der Classic Counts.

Werner Lang

gehört neben den Zwillingen zu den Gründungsmitglieder von 1964. Inzwischen zum Orchestermusiker avanciert, spielt er jetzt zu Beat und Gitarrenklänge das Cello, Flöte, sogar die dicke Tuba.

Mit seiner Stimme verleiht er einmal dem Satzgesang der Gruppe den typischen Classic Counts Sound und als Solist bringt er zusätzlich eine hervorragende Abwechslung.

Pierre Gruen

Zwillingsbruder von Bernd (eine Stunde älter), ebenfalls Gründungsmitglied der Counts, spielt das Schlagzeug.

Er sorgt nicht nur für den richtigen Beat in der Gruppe, sondern prägt auch als Lead-Sänger mit seiner rauchigen Stimme für die Classic Counts Identität.

Neben der Musik ist er u.a. für das Marketing verantwortlich, der Macher und einer Ideenlieferant der Gruppe.

Norbert Kackert

Anfang 1998 stößt Norbert als neuer Bass- Gitarrist zu den Classic Counts. Als Bassist ist er in der saarländischen Rockkultur sehr bekannt und spielt seit den 70 Jahren in verschiedenen guten Rockgruppen.

Norbert ist ein ausgezeichnete Bassist und sorgt in der Gruppe für einen rockigen - Beatsound. Die Drummer lieben ihn, auch Ex- Scorpions Drummer Herman Rarebell lobt ihn über alles.

Detlef Anton

Der jüngste in der Gruppe, genannt der Toni, spielt das Keyboard seit 2000 bei den Classic Counts.

Toni, ein sehr wichtiges musikalischen Element mit seinem Piano und seiner sicheren Chorstimme in der Gruppe. Toni, verfeinert die harten Beatklänge mit seiner Spielweise am Keyboard und schafft so einen wohlklingenden Ausgleich.